
 

会長の時間        池澤会長 

 

会長の時間をいただきます。 

1 月 28 日、みなさん IM お疲れ様でした。クラブから

はたくさんの方に参加いただき感謝いたします。今回の

IM テーマは、世界平和を考えるということで、ウクライ

ナの現状などのお話しをいただきました。最後は、鹿志

村次期ガバナー補佐の挨拶で幕を閉じました。 

みなさんもご存知の通り、来年ガバナー補佐輩出クラ

ブとなります。来年は必ず懇親会まで出来るようにした

いと思っております。 

2 月 1 日、日立市スポーツ協会理事会に出席してきま

した。内容は主に業務執行状況の報告でした。その中で、

日立さくらロードレースが4年ぶりに開催決定との話も

ありました。人数制限があるようですので、参加される

方はお早めに申し込みください。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          代：池澤会長 

 

l 例会終了後、理事会開催いたします。理事の方、よ

ろしくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

クラブ会報・IT 委員会     石川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

今月は平和構築と紛争予防月間ということで、それ

に関連した記事が多いです。 

横 8ページ、写真家の話が載っています。感動する

話です。 

15 ページ、「報道がなければ実際の被害がなかった

ことになってしまう。真実を伝えるために写真を出

す」とおっしゃっています。フェイクニュースにつ

いても載っています。ぜひ読んでください。 

 

 

 

出席報告       小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 15 名 19 名 48.39％ 16 名 100％ 6 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 次年度よろしくお願いいたします。 

池澤会長・山本忠安・石川國博・鹿志村高道・ 

小笠原邦浩・荒川浩信・鈴木幸一・石川 悟・ 

弓野博司・千葉省三・朝日正道・石川 香・ 

須田 聡・鴨田文利 

² 誕生日のお花ありがとうございました。 

石川國博 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 871,000 円 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生ゴンナン君に奨学金授与       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 修論が完成しました。明後日の発表に向け準備をし

ています。頑張ります。 

 

 

 

【開 催 日】令和 5年 2月 7日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】須田会員

【プログラム】卓話 / 会員組織・クラブ管理 

第2820地区 



次 回 例 会： 令和 5年 2月 14日（火） 【プログラム】卓話 / 会計

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 

米山功労者 表彰         

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿志村会員（第 6回） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

弓野会員（第 4 回） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木幸一会員（第 3回） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

池澤会長（第 1 回） 

卓話 

クラブ管理運営統括委員会     髙島委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 川村会長エレクトに代わりまして、次年度について

お話しさせていただきます。 

l 次年度スローガンは、「仲間を大事に 例会を面白く」

ということです。 

l 私も入会し、たくさんの仲間に出会うことができま

した。クラブ内だけでなく、分区や地区、姉妹クラ

ブ関連のみなさんを含め、大きな財産ができました。 

l 次年度はガバナー補佐輩出クラブです。IMや分区ゴ

ルフ大会を開催します。盛大にやっていければ良い

と思っています。 

l 特に「仲間を大事に」という部分であれば、今年度

たくさん入会いただきましたので、入会 3年以内の

会員さんをしっかりフォローしながら、ロータリー

勉強会や炉辺会合などを開催したいと思っている

ようです。 

l ロータリーの用語や良いところ、楽しいところ、そ

して基礎知識をわかりやすく砕いてお話しをして

いければと思います。 

l コロナ禍以前は他クラブとの交流も多々あり、新入

会員の皆様にもその頃の楽しさ、ロータリーならで

はの非日常的なお付き合いを味わっていただきた

いです。 

l 姉妹クラブ・ワイキキ RCとは 15 年のお付き合いで

す。次年度は大勢で行ければと思っています。 

l 例会についても、親睦委員会と連携しながら、楽し

く有意義な例会を考えていきたいと思います。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


